



Leistungen

- Rohbau (Tätigkeitsschwerpunkt)
- Einfamilien-, Mehrfamilien- und Doppelhäuser
- An- und Neubauarbeiten, Aufstockungen
- Zertifiziert zur Herstellung nachträglicher Bewehrungsanschlüsse
- Abriss- und Sanierungsarbeiten
- Kanal- und Erdarbeiten
- Gartengestaltung- und Pflasterarbeiten
- Industrie- und Hallenbau
- Planung, Beratung, Bauleitung

20-Jahre Schreier Bau

Sie brauchen ein Haus?

Wir bauen Ihnen eins!

Nach dem das Unternehmen fast 20 Jahre von Sickenhofen aus agierte, konnte im September 2014 das neue Gebäude im Gewerbegebiet „Hinter der Altdörfer Kirche“ bezogen werden. Lager, Büro, Werkstatt und Sozialräume für die Mitarbeiter, alles unter einem Dach. Kurzum, viel Platz für das 22-köpfige Team, bestehend aus Bauleiter, Meister, Polieren, Facharbeitern, Bauhelfern und Azubis, um Bauaufträge reibungslos abwickeln zu können.

Häuser in traditioneller Bauweise

Jetzt sind wir schon 20 Jahre im Geschäft und entsprechend gut aufgestellt, so Industriekauffrau Ulrike Schreier. Wir bauen, im Auftrag von Architekten und Bauherren, Häuser im traditionellen Mauerwerksbau in hoher handwerklicher Qualität nach individuellen Bauplänen bis zum Rohbau.

Alexander Schreier Bauunternehmen

Hinter der Altdörfer Kirche 24
Telefon 06073/64930
Telefax 06073/64931
info@schreierbau.de
www.schreierbau.de



Die Mitarbeiter beim Kart fahren.

Schlüsselfertige Häuser

Wenn gewünscht, bauen wir ein Haus schlüsselfertig und wenn nötig suchen wir auch ein passendes Grundstück und empfehlen Architekten und Handwerker. Wir machen dann alles aus einer Hand. Für den Bauherrn gibt es dabei nur einen Ansprechpartner. Organisiert wird das ganze Vorhaben dann von der Planung über die Bauleitung bis hin zum Einzug. Wir haben auch einen eigenen Architekten und arbeiten mit Handwerkern zusammen die wir schon jahrelang kennen.

Umbau und Ausbau

Auch bei Umbauten, Anbauten und Aufstockungen ist das Bauunternehmen Alexander Schreier der richtige Ansprechpartner. Ebenso gehören Sanierungen von alten Gebäuden, Fachwerkhäusern und Kirchen ins Leistungsspektrum. Durch die Zusammenarbeit mit Spezialfirmen können wir auch schwierige Sachen professionell umsetzen.